



300 Pelukis Gelar Kanvas Ratusan Meter di Sepanjang Malioboro

YOGYA, TRIBUN - Setidaknya 300 pelukis akan unjuk kebolehan di atas kanvas di sepanjang Malioboro, menyemarakkan HUT ke-258 Kota Yogyakarta pada 6-7 Oktober 2014 mendatang. Tidak hanya aksi melukis biasa, 100 perupa di antaranya akan bersama-sama mengekspresikan ide-idenya pada kanvas sepanjang 100 meter yang digelar mulai dari depan Hotel Garuda hingga Mall Malioboro.

Aksi para perupa kenamaan Yogyakarta tersebut hanya salah satu dari sekian banyak rangkaian kegiatan seni dan budaya dalam rangka HUT Kota Yogyakarta. Selain itu, masih banyak lagi kegiatan yang

digelar di rentang waktu tanggal 6-7 Oktober nanti.

Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Yogyakarta, Eko Suryo Maharsono, Senin (8/9), menyampaikan, rangkaian acara HUT Jogja tersebut dikemas dalam Gelar Maestro Rindu Jogja. Menurutnya, acara tersebut dibiayai dana keistimewaan senilai Rp900 juta.

"Kami berharap kegiatan ini bisa menggemakan hingga tingkat nasional, atau bahkan internasional," kata Eko, di Balai Kota Yogyakarta, Senin (8/9).

Koordinator Program acara tersebut, Suroso "Kocil Birowo", mengatakan, semua kegiatan akan terpusat di Malioboro. Pada inti-

nya, kegiatan akan diisi oleh para seniman-seniman yang besar di Yogyakarta.

Disebutkan, akan ada satu panggung utama dan tiga panggung *mobile* untuk tampil band-band ternama yang lahir di Yogyakarta, seperti Sheilla On 7, Shaggy Dog, Seventeen, Letto, dan band-band lainnya.

Selain itu, aksi para perupa kenamaan Yogyakarta juga akan dilengkapi dengan keikutsertaan para perupa dari berbagai komunitas. "Nanti juga ada dialog budaya, tentang Jogja sebagai kota budaya ke depan akan bagaimana," ujarnya.

Sementara itu, Perupa WM Hendrik yang juga ma-

suk dalam panitia mengatakan, selain para perupa, pematung Ismanto serta Didik Nini Thowok juga akan tampil di Titik nol. "Hasil karya mereka di *event* ini akan kami pameran di akhir tahun nanti. Kalau ada yang terjual dilelang, tidak masalah karena hak cipta tetap pada perupa itu," kata Hendrik.

Lilik Sugiyarto dari Shaggy Dog menambahkan, aksi panggung pada 6 Oktober sore pukul 15.00-23.00 akan menampilkan Sheilla on 7, Letto, Jikustik serta komunitas musik reggae dan jazz. Pada 7 Oktober mulai 09.00-13.00 akan tampil Endang Soekanti dan Shaggy Dog. (ose)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005